

— S. G. Mgr B. Akchekirlian, évêque des Arméniens d'Alexandrie d'Egypte, a offert à Sa Sainteté un magnifique trône papal, tout incrusté d'ivoire et de nacre avec un art exquis et en style arabe ; sur les deux bras du trône figurent deux têtes du célèbre sphynx d'Egypte et tout autour de la bordure est inscrite en caractères d'ivoire la dédicace suivante : *Pro Jubileo.Episcopali — Leonis XIII, Pontifici Maximo, Armenii Aegypti donant A. D. 1893.* —

La même inscription a été tissée aussi sur l'étoffe fabriquée expressément en fils d'or et de soie avec de splendides fleurs de diverses couleurs.

— La princesse Clotilde, sœur du roi d'Italie, a envoyé au Saint-Père, par l'entremise de l'archevêque de Turin, une croix en brillants accompagnée de la prière que le Souverain-Pontife veuille bien donner sa bénédiction à tous les Italiens sans aucune exception. Le Saint Père a répondu qu'en bénissant les Italiens, il le faisait sans aucune restriction.

— L'ambassadeur d'Espagne, en transmettant à Sa Sainteté une lettre autographe de la reine régente, lui a remis une collection de précieux tapis du xve siècle.

— L'envoyé extraordinaire de l'empereur d'Allemagne, le général von Loë, catholique, a offert au Saint-Père les félicitations de son souverain et un riche anneau orné d'une topaze entourée de brillants.

— Le duc de Norfolk, au nom des catholiques anglais, a donné un million pour le denier de Saint-Pierre.

---

## CHRONIQUE

---

\* \* A l'exclusion d'autres matières nous donnons dans ce numéro une chronique pleine d'intéressants détails sur les fêtes jubilaires de Léon XIII.

\* \* Dans la liste des collèges qui doivent prendre part à l'Exposition scolaire de la province à Chicago, nous avons oublié de mentionner le collège de St-Hyacinthe.

\* \* Le diocèse de St-Hyacinthe comprend 68 paroisses Sa population catholique est de 118,500 âmes. Il y a 170 prêtres séculiers et 18 réguliers ; on compte 121 religieux et 600 religieuses. Le diocèse possède 4 collèges commerciaux, 10 académies, 20 couvents, 6 écoles religieuses, 9 hôpitaux ou asiles et 2 séminaires.

-Depuis la création de ce siège épiscopal, en 1852, cinq évêques